

## *Sapperlot*

### **Liechtenstein schafft es aktuell sehr oft in die Schweizer Medien.**

Im Nachbarland wird im März über die Einführung einer 13. Rente abgestimmt und in diesem Zusammenhang blicken Zürcher, Berner, Basler und Co. ein wenig neidisch über den Rhein. Liechtenstein kennt die 13. Rentenauszahlung bereits seit 25 Jahren. Die Schweizer Medien und auch die Befürworter der Initiative erwähnen dabei selten bis gar nie, dass es der AHV in der Schweiz bedeutend schlechter geht als derjenigen in Liechtenstein. Das ist nicht das einzige, was bewusst vergessen wird. Die aktuelle Vorlage, über die im März abgestimmt wird, kommt positiv daher, denn jeder Pensionärin und jedem Pensionär ist eine zusätzliche Rente zu gönnen, wenn sie denn auch finanzierbar ist und genau hier wird es problematisch. Wie so oft bei solchen Vorstössen von links wird gerne Geld verteilt. Wer die Kosten dafür tragen soll und wer darunter leiden wird, das wird ausgeklammert. *Philipp Kolb*